

Buenos días / Egunon:

Adjuntamos dos fotografías como muestra de cómo estamos celebrando en el Colegio Miravalles-El Redín el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres.

Asimismo, hemos querido concienciar también a la sociedad a través de la redes sociales, en concreto a través del twitter del colegio (@ColegioElRedin).

Por último, hemos subido una noticia a la página web del colegio, que se puede leer en <http://www.fomento.edu/miravalleselredin/multimedia/miravalles-el-red%C3%ADn-participa-en-d%C3%ADa-internacional-de-la-eliminaci%C3%B3n-de-la-violencia>

Un cordial saludo / Agur bero bat